



高I 飽田中出身 宮崎 綾乃さん

真和高校は勉強に集中できる環境が整っております、授業は大学受験を意識したものになっています。先生方は熱心に指導をしてくださり、親身になって相談にも乗ってください。

また、魅力的な部活動もたくさんあり、兼部もできるので、興味があることや好きなことを楽しんでいる生徒がたくさんいます。

入学してからしばらくの間休校が続き、学校生活はまだ始まつばかりですが、私は毎日楽しく通っています。これから、勉強や部活、学校行事など、精一杯取り組み、高校3年間を楽しく、充実したものにしたいと思います。

高II 出水中出身 森本 瑛心くん

真和高校は互いを高めあえる環境が整っている学校だと思います。自分も入学当初は勉強についていけるか、クラスになじむことができるか心配なことが多々ありました。しかし、先生方が一人一人の生徒に向き合つてくださり、不安だったこともどんどん解消されました。クラスのみんなも時には支え合い、時には競い合ういいライバルです。その環境もあって毎日とても刺激を受けています。真和高校は勉強ばかりするイメージが強いと思いますが、部活動に入り、文武両道な生徒もたくさん在学しています。自分もサッカー部に入り、毎日の練習に励んでいます。とても充実した学校生活を送っています。

高III 藤園中出身 松尾 凜乃さん

中学生の頃、真和高校のことを詳しくは知らないかったものの「真面目で勉強一色の堅い学校」というイメージを持っていました。しかし実際入学してみると、想像以上の勉強に集中できる環境で過ごしながら、部活や学校行事、日々の生活で沢山の青春を味わうことができています。所属しているバドミントン部では決して長くはない練習時間だからこそ一つ一つの練習の意味を考えながら集中して練習できると感じています。部活で培った短時間で効率的に集中して練習するという能力が勉強にも生かされていて自分の力になっていることを実感しています。

このように真の力につくことができて、心身ともに充実した毎日を送ることができる真和高校で、皆さんを待っています！

高III 白川中出身 岡村 音葉さん

こんにちは！高3の岡村です。私は公立中出身で、高校から真和に通っています。真和での高校生活を通して、今私が真和に対して抱くイメージは入学当初のものとは全く違うものとなりました。

率直に述べると「真和に来て良かったなあ～」と思っています。真和の先生方は本当に生徒一人一人に真摯に向き合って下さいます。授業で出てきた疑問点などは授業後や放課後に質問しに行くと、その場で丁寧に答えて下さり、個人的に添削をお願いすると、快く引き受けで下さり熱心にご指導して下さいます。もし第一志望校に合格できなくても、「ここでならもう一度頑張れよう！」と思うてくれる仲間や先生方に会える、素敵な学校だと思います！

高III 錦ヶ丘中出身 大瀬 楓真くん

真和高校は、私達生徒の挑戦を、先生方が手厚く熱心にサポートしてくれる学校です。多くの人は勉強面に留まらず、部活動やコンクール等、多方面で活躍しています。

私は受験に向け、Z会の添削問題に取り組む傍ら、あいぽーとの個人ボランティアとして、スキマ時間でのボランティア活動等もしています。時にはハードな受験生活から逃げたいと思いたくありますが、私は日々、個性豊かな仲間達から刺激を貰い非常に有意義な時間を過ごしています。

学力は勿論、他の分野でも自分の可能性を試したい、何かに熱中したいという人にとって、真和高校は非常にお勧めです。充実した環境のもと、真和高校で自分なりの青春の定義を見出してください。

MCC 進路情報メディアセンター

MCC
Shinwa Media Center for Career Information

高校3年生のフロアに、進路情報に関するあらゆる情報を揃えて、「進路情報メディアセンター」を開設しました。進学に関すること、キャリア設計の参考になること、様々な資料を取りそろえています。

生徒が自由に活用できるタブレットパソコンをはじめ、TV会議システムとともに、新しい情報拠点機能を備えます。また、大学の先生や卒業生の出前講座なども予定しています。

